No.867 毎月4回発行(日曜日)

2010年(平成22年) 7月4日 回発行

〒518-0492 名張市鴻之台1-1 発行/名張市企画財政部広報対話室 **a**0595-63-7402 **M** 64-2560 **□** info@city.nabari.mie.jp

mhttp://www.city.nabari.lg.jp

や運営を委託する事業です。

果や効率の向上が期待できるものについて、市が、その企画の立室

固 地域経営室

これは、市民活動団体などに市の事務や事業を委託すればより効

携帯版圖 http://www.city.nabari.lg.jp/m_index.htm バーコード読み取り対応の携帯電話端末から携帯版 四へ



平成22年度

主な内容

代表が、「名張にも戦争があった

コンサートの終わりには生徒の

市民活動団体ならではの発想で

2校で実施予定です。

市では、今後も、市民

事業を実施

たちが大人になっても伝えていき ことを知った。今日の話をわたし

事務や事業を実施してい 軟性などを発揮し、市の 性、機動性、独創性、柔活動団体などが持つ先駆

射で傷を負いながらも、蔵持小学校に保管されていたピアノ。

「武道交流館いきいき」で展示されている。

P2-3…市立病院だより「きらり」

P4-5…社協だより「ほほえみ」

P6…夏のイベント情報 P8…防災講演会の開催

とを伝える「非核平和コンサート」が、「新しい公」委託事業とし て実施されました。 音楽・映像・朗読を織り交ぜ、中学生に名張にも戦争があったこ 「子どもたちに、戦争を知り、平和について考えてほしい。」

る名張市にもあった戦争の歴史 が会場を包むと、生徒一人ひとり の悲惨さや命の尊さを伝える語り き通ったコーラス。そして、戦争 と美しい音色、繰り広げられる诱 が真剣な表情に…。 被弾ピアノ(※1)の痛々しい姿 スクリーンに次々に映し出され

ています。戦争を語り

もたちに伝える活動をし

平和事業では、毎年8月6日に広 さを伝える方法はないかと、「新 和記念式典への派遣に変えて、も 派遣してきました。昨年から、 和記念式典に市内の中学生5人を 島市の平和記念公園で開かれる平 動団体「箕曲コーラス ラ・ペスカ 施団体を募集。今年度は、市民活 に非核平和事業を委託しました。 っと多くの生徒に非核平和の大切 これまで、市が行ってきた非核 い公」委託事業として企画・宝 今年度は、市内の中学校 夫しました」と話します たちに伝えられるようT

る被弾ピアノの紹介、 よる歌と演奏、映像によ のコンサート実施にあた 継ぐ世代の高齢化が進む 本の朗読などボランティ っては、音楽グループに 業に応募しました。今回 に伝える役割があると考 戦争について子どもたち 身近なこととして子ども アの協力を得て、 わたしたち親世代が 『新しい公』委託事 戦争を

委託事業として開催されました。 14日、名張中学校で、「新しい公 ,非核平和事業を市民活動団体に 「非核平和コンサート」が、

ペスカ」の中井千明さん るなど、市の非核平和車 得ることができました。 ケートでも、72%の生徒 張にもあった戦争を子ど 業の推進に大きな効果を 「箕曲コーラス ラ 「良かった」と回答す コーラスを通じて名 「わたしたちの団体

●平成22年度 名張市「新しい公」 委託事業

非核平和事業

男女共同参画推進事業(フォーラム開催) 男女共同参画推進事業(人材育成及び啓発事業) 男女共同参画推進事業(DV 啓発事業)

子ども条例推進事業

なぞがたりなばり関連事業 地域活性化事業(地域人材育成)

市民活動支援委託事業

「なばり夏能」公演サポート事業

園芸福祉推進事業(園芸福祉市民講座)

◎事業について詳しくは、市ホームページでご覧いただけます。

伊賀市・名張市の公立2病院による「機能分担」は、必要な医 師数の確保が困難となり、7月からの実施を断念せざるを得なく なりました。当面、伊賀地域3病院による救急輪番体制を維持し ていきます。

なお、7月の「伊賀地域救急輪番表」および、今回の経緯や今 後の対応などは、6月30日水に新聞折り込みで配布させていただ ご確認ください。公共施設のほか、 いておりますので、 (協力店) などにも設置しています。

> **固 健康福祉政策室 a** 63 - 7579

(※1)昭和20年、青蓮寺に墜落したB29を探しにきたアメリカ軍の機銃掃 療体制についてのお知

7月の救急医療体制について

毎月11日は「人権を確かめあう日」

毎月22日は「男女共同参画について考える日」

1965年8月11日に「同和対策審議会答申」が出されたことを記念して制定されました。 2004年6月22日に、名張市が男女共同参画都市宣言をしたことにより制定しました。

歌を歌えない状況にあるけれど、 した。 みんなが楽しく歌える世界になっ たい」「戦争中の国ではみんなで てほしい」といった思いを伝えま

行った北中学校でのアン

また、昨年、同事業を

指していきます。 のさらなる効果や効率の向上を目 めていくことで、市の事務や事業 ただく「新しい公」委託事業を進